L'Épopée de la médaille :

Un retour inespéré

Quelques jours après les fêtes du 27 novembre 1894, on écrivait de Vienne (Autriche) :

Nous ne pouvons énumérer toutes les grâces obtenues en ces jours de bénédiction; je ne cite qu'un exemple.



Un jeune homme, qui malheureusement s'était grandement éloigné du Dieu de son enfance, mais qui avait une mère très pieuse et très bonne, était dangereusement malade ; la mort approchait à grands pas et il ne voulait pas entendre parler de Dieu ni de religion. Sa pauvre mère, après avoir tout essayé en vain, prit une Médaille miraculeuse et la mit dans le lit du malade, sans que celuici l'eût aperçue. Tout d'un coup, le voilà qui s'agite vivement et dit à sa mère :

- Qu'avez-vous mis dans mon lit, je n'ai plus aucun repos ?

Sa mère cherche à le calmer, sans lui dire toutefois ce qu'elle avait fait. Mais lorsqu'elle fut obligée de s'absenter pour quelques instants, le jeune homme, quoique très faible, jette tout hors de son lit et découvre enfin la Médaille. Alors il devient furieux, il prend l'image de Marie, se traîne jusqu'à la porte, la jette dehors en criant:



- Je n'ai pas besoin de ces choses-là.

La Sainte Vierge, traitée si indignement par ce pauvre malheureux, avait cependant pitié de lui et par un miracle presque inouï de miséricorde, soudain le jeune homme était changé complètement : il demandait à sa mère d'aller chercher un prêtre ; il se confessait avec le plus vif repentir et mourrait le lendemain, muni de tous les sacrements de la sainte Eglise.

Demandons tous les jours à Marie la grâce d'une sainte mort et ayons une confiance sans limite à la puissance de la miséricorde de la Très Sainte Vierge Marie.